
Руководство по возврату долей в обмен на SWG-токены. 
Guide on returning shares in exchange for SWG tokens. 

 
1.​ Войдите или зарегистрируйтесь на сайте https://account.swg.io/auth/login. 
 
Log in or register on the site https://account.swg.io/auth/login. 

 

 
Внимание!  

●​ Если вы регистрируетесь впервые, то при регистрации вы должны указать 
email, который соответствует email-у на портале rsw-systems.com. Так 
платформы обменяются информацией о том, сколько SWG-токенов должно 
быть вам начислено. 

●​ Если вы регистрируетесь впервые, то вам нужно будет прикрепить адрес 
своего ETH-кошелька. Этот адрес в дальнейшем нельзя изменить. У вас 
обязательно должен быть к нему доступ для обмена SWG-токенов на доли. 

 
Attention!  

●​ If you are registering for the first time, you must provide an email address that 
corresponds to the email address on the rsw-systems.com portal. This is how the 
platforms will exchange information about how many SWG tokens should be 
credited to you. 

●​ If you are registering for the first time, you will need to attach the address of your 
ETH wallet. This address cannot be changed in the future. You must have access to 
it to exchange SWG tokens for shares. 
 

Инструкция по созданию ETH-кошелька в MetaMask /  

https://account.swg.io/auth/login
https://account.swg.io/auth/login


Instructions for creating an ETH wallet in MetaMask 
 Установка MetaMask / MetaMask installation

 
 
2.​ Напишите в техподдержку на портале / Write to support on the portal 
https://account.swg.io/user_office/support 

 
 
В заявке надо указать информацию: 

●​ Email, под которым пользователь зарегистрирован на стороне 
https://account.rsw-systems.com/ 

●​ Указать, что вы хотите обменять SWG-токены на доли.  
 
In the application form you need to provide the information: 

●​ Email, under which the user is registered on the side of 
https://account.rsw-systems.com/ 

●​ Specify that you want to exchange SWG tokens for shares. 
 
 
3.​ Импортируйте SWG-токен в ваш ETH-кошелёк, чтобы их баланс 
отображался у вас на кошельке. 
 
Import the SWG token into your ETH wallet so that their balance is displayed in your 
wallet. 

 
ВАЖНО! Если вы являетесь держателем токенов SWG, но ранее не входили в свой 
аккаунт, то после завершения регистрации на сайте account.swg.io ваши токены SWG 

https://docs.google.com/document/d/1uVJSkebuGOpEjELv9T5zrKCdpPtAM8vO45fakobMmfk/edit?usp=sharing
https://account.swg.io/user_office/support
https://account.rsw-systems.com/
https://account.rsw-systems.com/


появятся в вашем ETH-кошельке, указанном при регистрации. Чтобы увидеть баланс 
токенов SWG в вашем ETH-кошельке, импортируйте адрес токена SWG 
(0x85E5cC7BB799B5aBE00Fd8eBb3EdD4FF095789b9) в MetaMask. 
 
IMPORTANT: If you are a SWG token holder but have not logged in to your account 
before, after completing registration at account.swg.io, your SWG tokens will appear in 
your ETH wallet specified during registration. To see the balance of SWG tokens in your 
ETH wallet, import the SWG token address 
(0x85E5cC7BB799B5aBE00Fd8eBb3EdD4FF095789b9) into MetaMask. 
 

 
1) - Нажмите кнопку Import tokens / Импортировать токены 
2) - Введите адрес смарт-контракта токена SWG 

0x85E5cC7BB799B5aBE00Fd8eBb3EdD4FF095789b9 
3) - После того, как отобразится символ SWG и количество знаков после 

запятой 8, нажмите кнопку Next / Далее 
4) - Нажмите кнопку Import / Импорт 
Токены SWG отобразятся в разделе Tokens 
 
1) - Click the Import tokens button 
2) - Enter the smart contract address of the SWG token 

0x85E5cC7BB799B5aBE00Fd8eBb3EdD4FF095789b9 
3) - After the SWG symbol is displayed and the number of decimal places is 8, click 

Next / Next button 
4) - Click the Import button 
SWG tokens will be displayed in the Tokens section 
 

 



4.​ Если ваши токены остались на кипере, то выведите их на ваш кошелёк, 
зарегистрированный на портале https://account.swg.io/ 
 
If your tokens are left on the keeper, withdraw them to your wallet registered at 
https://account.swg.io/. 
 
Чтобы вывести токены с кипера на кошелёк необходимо инициировать процесс 
обмена SWG на SWGT, но подписать только одну транзакцию (из двух) по выводу 
токенов с кипера на кошелёк. Важно при этом не подписыват вторую транзакцию в 
MetaMask, так как это повлечёт обмен SWG-токенов на SWGT-токены. 
 
To withdraw tokens from the keeper to the wallet it is necessary to initiate the process of 
SWG to SWGT exchange, but sign only one transaction (out of two) to withdraw tokens 
from the keeper to the wallet. It is important not to sign the second transaction in 
MetaMask, as it will lead to the exchange of SWG tokens for SWGT tokens. 

 
1)​ - войдите на вкладку Dashboard 
2)​ - нажмите кнопку Exchange SWG 
3)​ - ОЧЕНЬ ВАЖНО! Ваш ETH-адрес, указанный при регистрации на стороне 

https://account.swg.io/ и ETH-адрес, открытый в MetaMask должны совпадать  
 

1)​ - click on the Dashboard tab 
2)​ - click the Exchange SWG button 
3)​ - VERY IMPORTANT: Your ETH address specified during registration on the 

https://account.swg.io/ and the ETH address opened in MetaMask must match. 
 

https://account.swg.io/auth/login
https://account.swg.io/
https://account.swg.io/auth/login
https://account.swg.io/


 
4)​ - После подписания соглашения выберите вкладку Exchange SWG from Keeper 
5)​ - Введите количество SWG-токенов, которое вы хотите вывести на своей 

ETH-кошелёк, указанный при регистрации на https://account.swg.io/ 
6)​ - Нажмите Exchange / Обмен 

 
4) - After signing the agreement, select the Exchange SWG from Keeper tab 
5) - Enter the number of SWG tokens you want to withdraw to your ETH wallet 

specified during registration at https://account.swg.io/. 
6) - Click Exchange 

 

 

https://account.swg.io/auth/login
https://account.swg.io/


7)​ - Ознакомьтесь с комиссией за проведение операции в сети Ethereum и 
нажмите кнопку Confirm / Подтвердить 

 
7) - Review the Ethereum network transaction fee and click Confirm 
 

 
 

8)​ - Проверьте то количество SWG, которые вы указывали в форме для вывода с 
кипера на ETH-кошелёк 

9)​ - Нажмите Next / Далее 
 

8) - Check the amount of SWG you specified in the form for withdrawal from the keeper 
to the ETH wallet 

9) - Click Next 
 



 
10)​ - Ознакомьтесь с комиссией за проведение операции в сети Ethereum и 

нажмите кнопку Approve / Согласовать 
 
10) - Review the Ethereum network transaction fee and click Approve button 
 

 
11)​ - После того, как SWG будут выведены на ETH-кошелёк пользователя, 

MetaMask запросит вторую подпись для обмена SWG-токена на SWGT-токен. 
Эту транзакцию важно ОТМЕНИТЬ. Нажмите кнопку Reject/Отклонить. 

 



11) - Once the SWGs have been deposited into the user's ETH wallet, MetaMask will 
request a second signature to exchange the SWG token for an SWGT token. It is 
important to CANCEL this transaction. Click the Reject button. 

 

 
12)​ - SWG-токены успешно выведены на кошелёк. Вы можете видеть их у себя на 

балансе в разделе Tokens / Токены. 
 

12) - SWG tokens have been successfully transferred to your wallet. You can see them 
on your balance on the Tokens tab. 

 
5.​ Войдите в личный кабинет на сайте https://account.rsw-systems.com/ под 
email-ом, который вы указали техподдержке. 
 
Log in to your personal account at https://account.rsw-systems.com/ under the 
email address you specified to support. 
 
6.​ В личном кабинете у вас появится раздел “Обмен токенов”. Перейдите 
во вкладку этого раздела. 
 
In your personal account you will see the "Token exchange" section. Go to the tab 
of this section. 

https://account.rsw-systems.com/
https://account.rsw-systems.com/


 
 

7.​ Первым шагом вам нужно внимательно ознакомиться с договором об 
обмене всех ваших SWG-токенов на доли обратно и подписать его.  

 
The first step is for you to carefully read the agreement to exchange all your SWG 
tokens for shares back and sign it. 

 

 



Внимание! Обменять можно только ВСЕ SWG-токены полной суммой, которые ранее 
были получены в обмен на доли со всех акций, в которых вы участвовали.  
 

●​ Участники первой акции могут обменять максимально 2 000 SWG на 100 000 
долей. 

●​ Участники второй акции могут обменять максимально 10 000 SWG на 550 000 
долей. 

●​ Участники двух акций могут обменять максимально 12 000 SWG-токенов в 
обмен на 650 000 долей. 

 
Attention! You can only exchange ALL SWG tokens of the full amount, which were 
previously received in exchange for shares from all actions in which you participated.  
 

●​ Participants of the first action can exchange a maximum of 2,000 SWG for 100,000 
shares. 

●​ Participants in the second action can exchange a maximum of 10,000 SWG for 
550,000 shares. 

●​ Participants in two actions can exchange a maximum of 12,000 SWG tokens in 
exchange for 650,000 shares. 

 
8.​ После подписания договора вторым шагом будет перечисление нужного 

количества SWG-токенов с КОШЕЛЬКА пользователя на адрес компании 
для сжигания. Отправка хэша транзакции. 

 
After signing the contract, the second step is to transfer the required number of 
SWG tokens from the user's WALLET to the company's address for burning. 
Sending the transaction hash. 



 
1)​ - перевести нужно только то количество SWG-токенов, которое было указано в 

договоре 
2)​ - перевести их нужно на адрес компании, указанный в договоре: 

0x50BF6799C080d5a804E7805Fa41c673547987B98 
 

1)​ - only the number of SWG tokens specified in the contract should be transferred. 
2)​ - they should be transferred to the company address specified in the contract: 

0x50BF6799C080d5a804E7805Fa41c673547987B98 
 
 



 

 
1) - В MetaMask во вкладке токены нажмите на строке SWG-токенов 
2) - Нажмите кнопку Send / Отправить 
3) - Введите адрес компании, указанный в договоре, куда надо отправить 

SWG-токены для сжигания 
0x50BF6799C080d5a804E7805Fa41c673547987B98 

4) - Введите количество SWG-токенов, указанное в договоре 
5) - Нажмите кнопку Next / Далее, ознакомившись с комиссией за транзакцию 
6) - Подтвердите транзакцию с учётом комиссии, нажав на кнопку Confirm / 

Подтвердить 
 



1) - In MetaMask in the Tokens tab, click on the SWG tokens row 
2) - Click Send 
3) - Enter the address of the company specified in the contract where you want to 

send SWG tokens for burning 
0x50BF6799C080d5a804E7805Fa41c673547987B98 

4) - Enter the number of SWG tokens specified in the contract 
5) - Click Next button and review the transaction fee. 
6) - Confirm the transaction, taking into account the transaction fee, by clicking the 

Confirm button. 
 

 
7) - Во вкладке Activity / Активность в MetaMask нажмите на вашу транзакцию 

по отправке 2000 SWG на адрес компании для сжигания 
 
7) - In the Activity tab in MetaMask, click on your confirmed transaction with 2,000 

SWG  
 



 
8) - Нажмите Copy transaction ID (далее - хэш). Копировать хэш нужно только 

со статусом транзакции Comfirmed / Подтверждена 
 
8) - Click Copy transaction ID (hereinafter - hash). The hash should be copied only 

if the transaction status is Comfirmed 
 

 
9) - Вставьте скопированный хэш в поле “Шаг 2. Отправьте Txn Hash / 

Идентификатор вашей транзакции”. 
10) - Нажмите кнопку отправить  



9) - Paste the copied hash into the "Step 2. Send Txn Hash / Identifier of your 
transaction" field. 

10) - Click the send button 
 
11) - Таблица “Ваши предыдущие транзакции” отображается только в случае 

возникших ошибок: 
●​ Если вы переведёте слишком большое количество токенов, то заявка только 

через 10 дней перейдёт на рассмотрение администраторам портала. Затем с 
вами свяжется техподдержка. 

●​ Если вы переведёте недостаточное количество SWG-токенов, то вам 
предложат прикрепить в течение 10 календарных дней второй хэш-транзакции 
для остальной суммы. После последнего хэша система ждёт 10 дней до 
передачи заявки администраторам портала.  

●​ Если вы перечислите SWG-токены на неверный адрес, то система их никак не 
отследит и доли вам начислены не будут. 

 
11) - The table "Your previous transactions" is displayed only in case of errors: 

●​ If you transfer too many tokens, the application will only go to the portal's 
administrators after 10 days. Then you will be contacted by support. 

●​ If you transfer insufficient amount of SWG tokens, you will be offered to attach a 
second transaction hash for the remaining amount within 10 calendar days. After 
the last hash, the system waits 10 days before submitting the request to the portal's 
administrators.  

●​ If you transfer SWG tokens to the wrong address, the system will not track them in 
any way and you will not be given any shares. 

 
 
Если вы переведёте верное количество SWG-токенов, то заявка будет обработана 
автоматически и после проверки хэша транзакции вам будут начислены доли.  
 
If you transfer the correct number of SWG tokens, the application will be processed 
automatically and after verifying the transaction hash, you will be credited with shares. 



 
 
 
 
 
 
 


